

## CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO

**PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS ÉTNICOS EN SU PROPIO IDIOMA.**

**Pasando de fase:**

**MÁS NUESTRA CIUDADANÍA ESTÁ EN LOS CIELOS, DE DONDE TAMBIÉN ESPERAMOS AL SALVADOR, AL SEÑOR JESUCRISTO; FILIPENSES 3:20**

**Pastores, hermanos, promotores, intercesores** y amigos les saludamos en el amor de Cristo, gracias a Dios y sus oraciones estamos llegando a la finalización del año, gracias por sostenernos con sus oraciones y ofrenda.

**Ministerial:**

**Emprendimos el viaje a la comunidad Secoya** en el Rio Napo Loreto Iquitos, fueron siete días de viaje hasta llegar a la comunidad, un grupo donde la palabra de Dios ha llegado y son de mucha bendición para otros grupos de la zona donde no hay presencia del evangelio es un pueblo con mucha disposición y muy simpáticos.

**Lo primero que hicimos fue hablar con el Apo que es el cacique** de los Secoya, el cual nos recibió con mucha amabilidad y nos invitó a quedarnos. Se puso a nuestra disposición en todo lo que necesitáramos, nos dejó en claro que si queríamos en el futuro realizar alguna actividad o establecernos en el lugar, él nos autorizaba y nos dijo que todo lo que venía de Dios era bienvenido a la comunidad.

**Continuamos con el profesor** y directivo educativo, un hombre muy inteligente y con mucha capacidad, pero con el vicio del alcohol que no lo puede superar, la charla con él fue muy interesante, y nos planteó la necesidad de que los niños tenga la enseñanza de la palabra, que viniendo de él es



muy interesante (**una maestra de escuela Bíblica para los Secoya**). Les propuse compartir con los alumnos historia bíblicas, y acepto. Como en la escuela lo salones son pequeños, nos propuso el salón comunitario, **más de sesenta niños y los profesores escucharon veinte historias bíblicas**, y al finalizar **todos aceptaron a Cristo en su corazón**, el profesor traducía del secoya al español y lo interesante es que **El profesor estuvo predicando a su propios alumnos**.



El pastor nos recibió en su casa con muy buena disposición y nos comentó que el día anterior **tuvo un sueño**, donde él veía que venían a supervisarlos y él se preguntaba porque no le avisaron con tiempo. Él interpretaba que los supervisores éramos nosotros, **Dios a través de un sueño lo prepara** para recibirnos y poder realizar las traducciones bíblicas en Audio en su propio Idioma Secoya.



**Saliendo de las comunidades** ya de regreso pasamos por comunidades **Kichwa** que están muy cerradas a la predicación del evangelio, nos contaban testimonios de persona que han intentado entrar a la comunidades **que les han corrido con palos** y sin mediar ningún dialogo **los echaron**, y a los habitantes que aceptan a Cristo en su corazón le hacen **la vida imposible** a tal punto que **tienen que irse a otras comunidades**; en lo secoya encontramos una mujer de la comunidad Tempestad, ella transita cinco horas en canoa para ir a otra comunidad a recibir de Jesús porque en su comunidad no permiten la predicación de la palabra, ella nos invitó a su casa ya que el Apo no permite en la comunidad actividades evangelísticas.

**Lo interesante es que el cura que tenía a todos atemorizados** y ha sembrado odio y discordia con el evangelio de Jesucristo murió. Pero quedo su espíritu, de todas formas se pudo visitar algunas de estas comunidades y en una de ellas la comunidad de **Puerto Elvira** donde pasamos la noche una bebe de días de nacida **lloraba desconsoladamente**,



le pregunte a su madre **si podía orar por ella y entregar su vida a Dios**, ella acepto y ore por la niña y **calmo su llanto**. Un matrimonio de otra comunidad



que estaba en la casa me pidió que orara por sus dos niñas y **las entregamos a Dios** y después me pido si podía orar por él y lo **invite a que acepte a Cristo como Salvador** y así lo hizo también su esposa, la cual también acepto a Cristo. **Todo una familia Kichwa aceptaron a Cristo**, hay puertas abiertas, **los campos están listo para la cosecha!!** Pronto estaremos compartiendo como entraremos bimestralmente a las comunidades Kichwa.

**Como dice el título de esta carta mucho están peleando** y batallando en esta fase de una ciudadanía que nos les permite ir al Cielos, tienen que cambiar de ciudadanía, la ciudadanía del cielo, **todos podemos hacer algo** para que ellos pasen de fase y tener la ciudadanía celestial como la tenemos nosotros, que nuestro Señor Jesucristo les ayude a cambiar de ciudadanía y pasen de la fase mundana a la celestial, estamos en este mundo pero no somos de este mundo, pero no nos conformamos con eso queremos que como Argentina pasaba de fase hasta llegar a la fase final que todo el mundo pueda pasar de fase y llegar a la fase celestial por la cual Jesús nació y resucitó y fue a preparar morada para todo aquel que en Él cree.



**Hay cuatro cosas que puedes hacer para que lo que no tienen todavía la ciudadanía celestial puedan acceder a ella.**

**Primero con tu oración,** orando para que donde estén a través de sueño a por alguien que les predique puedan cambiar de ciudadanía aceptando a Cristo en sus corazones.

**Segundo con tu economía** puedas aportar con un granito de arena, o lo que puedas o tengas será de mucho valor para el avance del evangelio entre los pueblo étnicos, esto permitirá que lleguemos a las comunidades y le presentemos al único que puede ayudarle a cambiar de fase o de ciudadanía, a nuestro Jesús.



**Tercero con tu vida,** realizando un viaje a las comunidades, en vacaciones o pidiendo una licencia en tu trabajo y personalmente nos acompañe a predicar del Jesús a los pueblo no alcanzado y veas como cambian de ciudadanía, te esperamos.

**Cuarto puedas compartir esta carta de oración,** con tus amigos de Facebook, whatsapp, Zoom, grupos de amigos, diferentes departamentos de la Iglesia local, programa radial y tv.



**Vamos avanzando con el Motor gracias a Dios y sus ofrenda ya llegamos a un 35%, los animamos a ser parte a todos lo que todavía no la han hecho y lo que ya lo hicieron y quieren sumar otro granito de arena los animamos, con una ofrenda personal, familiar, grupal o**

realizando una actividad para recolectar para el Motor para los grupos Étnicos, paso a paso vamos llegando al objetivo, vos podes ser parte de la compra del MOTOR.

## Motivo de Oración:

**Por las comunidades Secoya** que Dios continúe usando sus vida para los pueblos vecinos y prepare maestro de escuela bíblicas para los niños.

**Por las comunidades Kichwa** que se rompan todas las murallas que no dejan que la predicación del evangelio se predique en sus comunidades.



**Por el viaje a la triple frontera,** donde estaré compartiendo la materia de misiones con varios grupos étnicos del amazona, la provisión para el viaje y cuidado de parte de Dios.



**Por la familia**, sea cuidada por Dios y provisión para continuar en el Perú.

**Por el proyecto de la Segunda Milla**, que mucho más se comprometan con tres mil pesos mensuales para los viáticos.

**Por el país del Perú que Dios traiga Paz** en todo el país, frene los disturbios y todos los conflictos sociales que se han desencadenado en este tiempo, por la democracia.



**Feliz Navidad y Feliz Año nuevo para todos, gracias por sostenernos este 2022 y esperamos que el 2023 continúe acompañando a nuestra familia en la predicación del evangelio entre los grupos Étnicos, su familia amiga, sus misioneros, sus enviados, su familia 4x4 le desea felices fiestas, Vania, David, Hannah, y Eduardo Zamorano.**



Nuestro Wasap si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +542396417476 gracias.



Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, [Rivadavia 4152](#) (C1205AAN), Capital Federal.

- Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).
- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org), Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú. Mi correo: [eazaguila@yahoo.com.ar](mailto:eazaguila@yahoo.com.ar) y mi número telefónico ,En Facebook me puedes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.
- Se parte de la segunda Milla: CON MIL QUINIENTOS PESOS.
- Nuestro trabajo consiste de IR de una comunidad a otra, todo el TIEMPO, por diferentes ríos, montañas, cerros, y con diferentes medios de transporte, Avionetas, lanchas, canoas, motos, mulas, caballos, carretón, tractores, caminando, camionetas. En deferente medio de TRASPORTE que utilizamos para llegar a la comunidades, son medio de TRASLADO QUE PAGAMOS O ALQUILAMOS, para llegar hasta la comunidad. Es un GASTO EXTRA de nuestro PRESUPUESTO.

Usted nos están acompañando con una MILLA, y estamos muy agradecido con Dios y con cada uno de ustedes por el enorme ESFUERZO que realizan, para acompañarnos y sostenernos todo el Tiempo. Acompáñanos una SEGUNDA MILLA CON MIL QUINIENTOS PESOS X MES, comenzando desde este mes de Septiembre, Para que cuando lleguemos al campo ya podamos contar con EL RECURSO NECESARIO para IR a los grupos Étnicos con la traducción Bíblica en Audio.

Todos los recursos que se junten de SE PARTE DE LA SEGUNDA MILLA , solo se usara para viáticos, En los viajes a las comunidades del Perú, Si quieres ser parte de este proyecto, cuando realices el depósito al DNM , tienes que decir que es para el proyecto de la Segunda Milla de Eduardo Zamorano.

